

MAS DE 4 MIL ATENCIONES EN CAMPAÑA DE ATENCIÓN INTEGRAL EN POMAHUACA,

Acción cívica se hizo coordinadamente entre DISA Jaén y Municipalidad del Distrito.

Jaén, 04 de Marzo del 2020.

La 1° Campaña de Atención Integral realizado en el distrito jaenés de Pomahuaca durante los días 26, 27 y 28 de febrero pasado, dejó como saldo más de 4 mil atenciones informó la Dra. Kelly Villalobos Santacruz, Directora General de la Dirección Subregional de Salud I jaén, agregando que esta acción cívica se realizó en coordinación con la Municipalidad Distrital de Pomahuaca.

Sostuvo que el día miércoles 26 de febrero se realizaron 799 atenciones a igual número de usuarios, mientras que el jueves 27 se ejecutaron un mil 630 atenciones y el viernes culminaron con un mil 585 atenciones, que dieron al final 4 mil 014 atenciones durante los tres días.

Añadió que se prestaron servicios de salud en las especialidades de Geriatría, Pediatría, Medicina Interna, Oftalmología, Medicina General, Odontología, Psicología; así como se prestó servicio de Ecografía, servicios de Obstetricia, vacunación gratuita en los servicios de Enfermería, Triage, Tópico, Laboratorio; atendándose recetas en los servicios de farmacia y se brindó charlas preventivas promocionales de diversas enfermedades a los participantes. En el balance final, la Titular del Sector en la provincia de Jaén señaló que en la especialidad de Geriatría se tendieron 44 pacientes; en Pediatría 25 entre niños y niñas; 35 usuarios en Medicina Interna, 60 pacientes en Oftalmología, 347 en Medicina General y 167 en Odontología.

Mientras tanto fueron 147 personas las que hicieron uso del servicio de Ecografía, 37 en Psicología, 13 en el servicio de Obstetricia, 392 personas entre niños, jóvenes y adultos fueron vacunados, 1 mil 055 pasaron por el sistema de Triage y 153 a Tópico por diversos males. Por su parte el servicio de Laboratorio fue utilizado por 615 usuarios, se tendieron 535 recetas en el servicio de farmacia y entrega de medicamentos, 392 personas recibieron charlas preventivas-promocionales y que al final dieron como resultado más de 4 mil atenciones, lo que ha sido considerado como un rotundo éxito este tipo de acciones que emprende la DISA Jaén.

Finalmente la Directora de Salud, Dra. Villalobos Santacruz agradeció el aporte de la comuna local de Pomahuaca en la persona de su Alcalde Distrital, Arq. Jonathan Herrera y su cuerpo edilicio, y sostuvo que similar acción se estarán realizando en el presente año en

diferentes distritos de la provincia de Jaén, por lo que coordinaran con las municipalidades distritales para tal fin.





